

日々の田高（総合的な探究の時間 中間発表会）

12月23日の午前中、2年生の総合的な探究の時間の中間発表会が行われました。

テーマの方向性により、12のグループに分かれて、生徒たちは自信が掲げたテーマに迫っており、今回の中間発表会も、テーマごとに12の会場に分かれて行われました。

一人あたり、この5分間の持ち時間で、パワーポイントによるスライドを提示しながらの発表です。各会場に1年生も来て、先輩の話に聞き入っています。

ちょうど一年前に、上級生（73期生）の発表を見ているので、自分がどのように発表すればいいのイメージをもっていることや自分が深掘りしたいことについて、約半年かけて迫っているので、緊張する面持ちの中にも、自信が見えてきます。

終わった後に、何人かの生徒さんに、「仮説はどのように設定したの?」「現在、仮説は検証できたの?」「最終発表に向けて、見通しはたっているの?」と聞きました。道筋が見えてきた生徒もいれば、もがいている生徒もいます。ぜひ、最後のまとめが満足のいくものになるように取り組んでください。この経験は、必ず自分に返ってきます。

また1年生は3学期から、自分の探究活動に向けた動きが始まります。

